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会   議   録 
 

 

１ 会 議 名  令和 6年第 12回（5月）上越市選挙管理委員会定例会 

 

２ 開催日時  令和 6年 5月 10日（金）午後 4時 30分～午後 5時 8分 

 

３ 開催場所  上越市役所 木田第 2庁舎 4階 2402会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

  澤海雄一委員長、笹川栄一委員長職務代理者、平田一磨委員、小嶋栄子委員 

  事務局：横田事務局長、小山副局長 

 

５ 開会（委員長） 

 

６ 付議事項（公開） 

○議案第 45号 選挙人名簿の抹消について 

全委員異議なく原案のとおり決定 

○議案第 46号 選挙人名簿の抄本の閲覧状況の公表について 

澤海委員長 閲覧はどのように行っているのか。 

小山副局長 申請者の本人確認を行った上で、申請のあった区域に係る選挙人名

簿を閲覧してもらっている。名簿はパソコンの画面上に表示し、申請者から必

要な情報を書き写してもらっている。 

その他全委員異議なく原案のとおり決定 

 

７ 報告事項（公開） 

○報告１ 上越市議会議員一般選挙の「選挙の記録」の作成について 

澤海委員長 無効票に占める白票の割合が約半分となっているが。 

小山副局長 選挙により多少の違いはあるが、いずれの選挙においても白票は多

い傾向にある。 

その他質疑なく事務局説明のとおり承認 

○報告２ 令和 6年度上越市明るい選挙推進協議会総会の開催について 

質疑なく事務局説明のとおり承認 

○報告３ 令和 6年度第 1回書記会議の開催について 

質疑なく事務局説明のとおり承認 

○報告４ 専決処分した内容について 

質疑なく事務局説明のとおり承認 
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８ その他 

○今回の選挙を振り返って 

横田局長 今回の選挙についての意見や反省点等については、現在、事務局や 13

区で集約中であり、次回の委員会で意見交換の場を設けさせていただきたいと

考えている。 

  各委員におかれては、執行する側として初めての経験だと思うが、率直な感

想・意見をいただきたい。 

小嶋委員 

・立候補届出の流れについて、事前に説明をしていたが、特に候補者の多い市

議会議員選挙であったこともあり、大変混雑した印象がある。各受付に提出

する書類がより分かりやすくなるよう、例えば書類に番号を表記したり、色

紙にするなどの工夫をしてはどうか。 

・投票所巡回の際、靴の着脱が必要な投票所があった。負担に感じる有権者も

多いと思うので、検討が必要ではないか。 

平田委員 

・投票所での車いすの配置について、会場の奥の方に配置してある投票所があ

った。受付や入口付近の目立つところに配置した方がよいのではないか。 

・開票所内の得票計算済み投票の置場の前に係員が立っていて、各候補者の得

票状況が見づらいとの声を一部の有権者から聞いた。 

笹川委員長職務代理者 

・投票所の靴の着脱について、検討・工夫が必要と感じた。 

澤海委員長 

・先般出席した、県内市選管連合会の総会で議題にあがっていたが、夏季の選

挙における投票所の暑さ対策について検討をお願いしたい。 

・選挙啓発にも力を入れていく必要があるのではないかと感じた。世界情勢や

社会情勢が不安定な中で、政治と選挙を絡めた啓発などの工夫も必要ではな

いか。 

・学校など大きい施設が投票所となっている場合、投票所の入口が分かりにく

い。駐車場や敷地入口から投票所施設の入口までの誘導表示について今一度

確認してほしい。 

 

○次回以降の選挙管理委員会開催等について説明 

 

９ 傍聴人の数  0人（報道 0社） 


